Arbeitsgruppe Feuerwehrtaucher und Fachdienste Nord (AGFFN)

Mitteilung der AGFFN zur geplanten Vollversammlung am 14.11.2020 in Lüneburg.

Sehr geehrte Damen und Herren, geschuldet der bisher anhaltenden Einschränkungen durch COVID 19 (Coronavirus) sehen wir uns gezwungen die geplante Vollversammlung am 14.11.2020 in Lüneburg abzusagen.

Die AGFFN als ausschließlich ehrenamtlich aufgestellte Organisation kann nur Veranstaltungen anbieten, die von den teilnehmenden Einsatzkräften und den Fachausstellern gemeinsam getragen werden.

Die Lage in Deutschland und Europa, bedingt durch COVID 19 (Coronavirus), ist für die mittelfristige Ausrichtung einer Veranstaltung mit einer für uns durchschnittlichen Anzahl von Teilnehmern und dem großen Einzugsbereich aktuell noch sehr unsicher.

Weitreichende Einschränkungen und ein umfassendes Hygienekonzepte am Veranstaltungsort wären für eine Durchführung erforderlich.

Nach Beratung haben wir beschlossen, die Vollversammlung abzusagen.

Das Orga-Team wird sich unter Einhaltung von notwendigen Hygienemaßnahmen wieder regelmäßig treffen um kommende Veranstaltungen wie die

- INTERSCHUTZ 2021 im Juni in Hannover und eine kommende
- Vollversammlung im November 2021 zu realisieren.

Geht mit Bedacht in den Einsatz. Wir bleiben dran.